



## Messi impulsa al Barça en Mallorca: 2-4

- ▶ **Sólido Atlético.** El conjunto de Simeone derrota al Getafe (2-0)
- ▶ **Remontadas en Chestre.** Pedrosa y Márquez brillan y Lorenzo se cae
- ▶ **La corona del tenis.** Djokovic llega a la final de la Copa de Maestros

DEPORTES



EL NUEVO AJUSTE LLEVA A SU MÁXIMO LAS RESTRICCIONES

# Las autonomías hacen frente al mayor recorte de su historia

El tijeretazo en 12 comunidades supera los 6.700 millones en 2013

MARÍA FABRA  
Madrid

Los presupuestos del año próximo para las comunidades reflejan cifras que las retrotraen una década atrás y que suponen la culminación del mayor sacrificio de contención de gasto autonómico de la democracia. La suma de este recorte en las cuentas públicas de las 10 autonomías que ya las han presentado asciende, según un recuento efectuado por EL PAÍS, a más de 6.700 millones de euros. La reducción media gira en torno al 6% y se aplica sobre anteriores tijeretazos afectando a todo tipo de prestaciones sociales, sanitarias y educativas.

El pago de los intereses de la deuda se lleva, en muchos casos, las mayores tajadas. Con este panorama hay quien rebaja en inversión y sube impuestos para evitar el recorte en servicios públicos, y quien opta por dejar caer todo el peso de los ajustes en empleados y servicios públicos a costa de no incrementar la presión fiscal a ninguna renta.

Entre las autonomías que ya han presentado públicamente sus cuentas para 2013, la que más recorta y la única que, de momento, sobrepasa los dos dígitos es Castilla-La Mancha, con un 10,25%.

PÁGINAS 12 Y 13

EDITORIAL EN LA PÁGINA 30



**EL CORREO ELECTRÓNICO QUE ACABÓ CON PETRAEUS.** Paula Broadwell, la amante de David Petraeus (ambos en la foto), utilizó la cuenta de correo electrónico del exdirector de la CIA para amenazar a otra mujer y advertirle de que se mantuviera lejos del general. El FBI lo descubrió y Petraeus optó por dimitir. /AFP PÁGINA 8

## Israel dispara sobre Siria por primera vez en 40 años

Responde a un ataque del Ejército de Damasco

ANA CARBAJOSA, Jerusalén

Un incidente en la frontera entre Siria e Israel puso ayer de manifiesto el peligro de que el conflicto sirio se extienda. Por primera vez desde la Guerra del Yom Kipur, en 1973, Israel anunció que había atacado territorio sirio en respuesta al bombardeo previo de las líneas israelíes. El incidente se produjo horas antes de que Benjamín Netanyahu amenazara con una operación militar a gran escala sobre Gaza. En el fin de semana cuatro palestinos murieron en la franja por disparos del Ejército israelí. PÁGINAS 2 Y 3

## El director de la BBC dimite por un reportaje difamatorio

WALTER OPPENHEIMER, Londres

La BBC afronta una de las peores crisis de su historia tras la dimisión de su director general, George Entwistle, que llevaba solo 54 días en el cargo. Tras una cadena de errores, Entwistle cayó por emitir un reportaje en el que se acusaba a un político conservador de la era Thatcher de abusar de quinceañeros, información que fue desmentida y tuvo que ser rectificadas. PÁGINA 36

## Muerte en soledad de una madre y su hija

Una discapacitada ciega fallece sola en Astorga, tras morir su progenitora

CARMEN MORÁN  
Astorga

Una mujer y su hija discapacitada y ciega fueron encontradas muertas el viernes en su casa de Astorga (León). La policía no halló signos aparentes de violencia ni suicidio, lo que hizo sospechar que la discapacitada

murió por falta de cuidados. Los juzgados habían iniciado un expediente para incapacitar a la madre, de unos 80 años. Los servicios públicos entendían que no estaba en condiciones de cuidar a la dependiente, de 53 años. La madre la había sacado de una residencia y llevado a casa con ella. PÁGINA 38



## El sindicato SUP apoyará a los agentes que se nieguen a los desahucios

F. J. BARROSO, Madrid

El Sindicato Unificado de la Policía (SUP), el de mayor implantación en el cuerpo, anunció ayer que respaldará legalmente a los agentes que se vean incapaces de ejecutar desahucios, apoyándose en la objeción de conciencia. Los otros sindicatos no respaldan la iniciativa. PÁGINA 14